

Élan...

Janvier 2024

eren

ÉGLISE RÉFORMÉE ÉVANGÉLIQUE
DU CANTON DE NEUCHÂTEL

Paroisse du Val-de-Travers

TÉLÉPHONES UTILES

Ministres

René Perret, pasteur retraité,
079 478 13 18,
rene.perret@gmail.com

Patrick Schlüter, pasteur,
032 863 34 24,
patrick.schluter@eren.ch

Séverine Schlüter, pasteure,
032 863 34 14,
severine.schluter@eren.ch

Véronique Tschanz Anderegg,
pasteure, 079 311 17 15,
veronique.tschanzanderegg@eren.ch

Cyprien Mbassi, proposant,
078 847 00 66,
cyprien.mbassi@eren.ch

Ruth Letare, aumônière-suffragante
EMS, 079 872 25 18,
ruth.letare@eren.ch

Secrétariat paroissial

Grand-Rue 25, 2108 Couvet
032 863 38 60,
valdetravers@eren.ch

Heures d'ouverture :

Mardi, mercredi et jeudi de 8 h à 11 h
Mardi, mercredi de 14 h à 16 h 30

NOS PRIÈRES POUR

- les victimes des guerres en Palestine, en Israël, en Ukraine et en Russie
- la compréhension et le respect entre les peuples
- la solidarité dans notre société
- les chrétiens du monde et leur unité

Mémento

ACTIVITÉS - RENCONTRES

REPAS

Fleurier

Club de midi

Ma 23 janvier – 12 h – CORA,
Patinage 1, Fleurier. Repas à Fr. 15.-.
Sur inscription au 032 886 46 20 du
mardi au vendredi de 9 h à 12 h.

Couvet

Vendredis-midi

Ve 12, 19 et 26 janvier et 2 février
- 12 h, cure, repas simple, sans ins-
cription, collecte au profit des projets
Terre Nouvelle.

Bric-à-Brac

Fermeture de fin d'année du 15
décembre au 16 janvier inclus.

Horaires dès le 17.01.2024 : mercredi
de 14 h à 16 h 30, jeudi de 9 h à 11 h 30,
tous les 1^{ers} samedis du mois de 9 h à
11 h 30.

Travers

Rencontre du groupe Pour tous

Me 17 janvier – 11 h 30 – Repas
Foyer La Colombière, Travers. Ouvert
à tous. Prix du repas : Fr. 15.-.
Inscription : Eliane Flück,
032 863 27 32 (heures des repas)
ou 079 401 35 39.
Marlise Baur, 032 863 20 57 ou
079 603 59 40.

PRIÈRES ET PARTAGES

Couvet

Foyer de l'Étoile

Lu 15 janvier – 19 h 30

rue St-Gervais 8. Moment de prières.

Célébrations du mois de janvier 2024



Samedi 13 janvier

17 h – Môtiers – Patrick Schlüter

Dimanche 14 janvier

10 h – Les Bayards – Patrick Schlüter
et André Chédel

Samedi 20 janvier – pas de célébration

**Dimanche 21 janvier – célébration œcuménique,
semaine de prière pour l'unité avec le chœur
catholique**

10 h – Môtiers – Véronique Tschanz Anderegg
et l'équipe pastorale œcuménique

Samedi 27 janvier

17 h – Môtiers – Cyprien Mbassi

Dimanche 28 janvier – culte avec les familles

10 h – Fleurier – Séverine Schlüter

Dimanche 4 février

10 h – Môtiers – René Perret
et Véronique Tschanz Anderegg

Page Internet : www.eren.ch/vdt



Peut-être que oui, peut-être que non !

Je ne sais pas si vous
êtes comme moi,
mais il y a des années

où formuler les vœux pour la nouvelle année
me pose d'énormes problèmes! « Que l'année
à venir vous apporte joie, santé, bonheur »...
C'est un peu bateau! C'est évidemment
ce que l'on aimerait toutes et tous vivre
dans l'année à venir, mais en plus, c'est
souvent totalement à côté de la réalité des
personnes !

Alors une fois n'est pas coutume, j'aimerais
nous souhaiter une nouvelle année par le
biais d'une autre tradition. Celle d'un sage
chinois du milieu du 5^e siècle av J-C, considéré
comme le fondateur du taoïsme, connu sous
le nom de Lao Tseu.

Voici l'histoire qu'il raconte :

« Il était une fois un modeste paysan de la
vieille Russie. Il était veuf et n'avait qu'un fils.
Un jour, son cheval disparut. Tous ses voisins
le plainquirent, en disant qu'une bien triste
chose était arrivée.

- Peut être que oui, peut-être que non,
répondit le paysan.

Trois jours plus tard, son cheval revint
accompagné de trois chevaux sauvages. Les
voisins l'envièrent et lui affirmèrent :

- Quelle chance tu as !

- Peut-être que oui, peut-être que non,
répondit le paysan.

Son fils tenta de monter l'un des chevaux
sauvages, tomba et se cassa une jambe. Les
voisins dirent :

- Quelle guigne!

- Peut-être que oui, peut-être que non,
répondit une nouvelle fois le paysan.

Trois jours plus tard, les huissiers du tsar
vinrent chercher tous les jeunes hommes
valides pour les enrôler dans l'armée. Le fils
du paysan, blessé, ne fut pas enrôlé.

- Quelle chance tu as ! déclarèrent les voisins
au vieux paysan. »

Souvent, nous ne voyons qu'un petit bout de
notre réalité. Toutes nos expériences ne sont
pas négatives. Nous ne savons pas toujours
ce qui naîtra d'un échec, d'une erreur ou
d'une épreuve.

Parfois, nous nous contentons de regarder
notre vie sous un seul angle. Or, à l'image de
l'histoire de Lao Tseu, la vie prend racine dans
l'inattendu et le détonnant !

D'ailleurs, la foi chrétienne n'a-t-elle pas surgi
d'événements inattendus ? Un enfant né dans
la pauvreté, devenu enfant, adolescent puis
homme persécuté et crucifié ne représente
pas spécialement le curriculum vitæ idéal
pour le job de Messie !

Alors oui, je prends le risque de nous souhaiter
une nouvelle année qui ouvre nos regards,
qui élargisse notre horizon, qui nous aide à
laisser entrer l'inattendu dans nos journées...

Peut-être que oui, peut-être que non !!

Véronique Tschanz Anderegg, pasteure